



Ryan Toews

Director

El 2023 fue un año por demás intenso, pero muy sano para la institución. Fue un tiempo de transición en el que implementamos cambios estructurales que nos permitirán estar preparados para los desafíos que se vienen en el marco de nuestro nuevo enfoque institucional. Éstos han sido acompañados por un fuerte trabajo con cada una de las personas que hacen posible que esta institución tenga un impacto tan trascendental en la población paraguaya, dando lo mejor de sí para llegar cada vez a más lugares vulnerables con servicios de alta calidad al alcance de todos.

Estamos expandiendo a nivel local nuestros servicios, programas y estamos creciendo en infraestructura, generando nuevos espacios de atención. Asimismo nos estamos extendiendo a Bolivia y República Democrática del Congo, donde las necesidades son grandes. También estamos cada vez más activos en el trabajo con aliados internacionales, lo que se evidencia en los sucesivos acuerdos que hemos venido sellando, como así también en los eventos nacionales e internacionales a los que estamos siendo invitados. Estamos fuertemente involucrados con organismos e instituciones internacionales; además hemos podido exportar nuestro conocimiento a través del taller



internacional de Salud Comunitaria de Paraguay (CEH) realizado en nuestra Clínica Central en octubre.

En este 2024 apuntamos a continuar sirviendo a la comunidad, cada vez con más fuerzas, a afianzar los cambios iniciados, a seguir adecuando nuestro equipo, los roles, y a estar cada vez más organizados para lo que tenemos por delante.

Agradecemos a Dios por todo lo vivido, y le pedimos su guía para seguir avanzando.



En una emotiva ceremonia realizada en nuestra Clínica Central, honramos la vida de Alfredo Altamirano, quien durante casi dos décadas fue parte del Directorio de la Fundación Visión y se desempeñó por varios años como su Presidente, sirviendo con amor y pasión a la comunidad.

Así también, en esta nueva etapa, dimos la bienvenida al nuevo Presidente del Directorio, Bruno Jaén-Bohórques, quien desempeñará el cargo en el período 2023-2025. Abogado de profesión, viene apoyando al Directorio de la Fundación desde hace varios años.



El Director de Fundación Visión, Ryan Toews, visitó nuestra futura clínica en Ciudad del Este, la Clínica Belén de Coronel Oviedo y a aliados de Campo 9. Este productivo viaje por distintos puntos del interior del país fue acompañado por el Presidente del Directorio, Bruno Jaén-Bohórques, y por Derlis Céspedes, Presidente del Consejo Ejecutivo.



Participamos de la Convención Anual de Miembros de la IAPB en Singapur, en donde nuestro Director, Ryan Toews, y el Director Médico de la Fundación, Dr. Alejandro Panotto, brindaron conferencias de altísimo impacto, despertando un gran interés entre los más de 350 delegados de distintos países e instituciones referentes en materia de salud visual a nivel mundial que estuvieron presentes.



Con motivo de la conmemoración del Día Mundial de la Visión, y en el marco de la iniciativa "Cuida Tus Ojos en tu lugar de trabajo", la Clínica Móvil del Programa Visión realizó consultas en los lugares de trabajo, haciendo revisión a sus colaboradores.



En el marco del "Día Mundial de la Diabetes" que se celebra cada 14 de noviembre, nuestro Programa de Manejo Integral de la Diabetes y Pre Diabetes, "Midia", realizó una jornada de atención sin costo a pacientes que padecen esta afección, la cual se llevó a cabo en nuestra Clínica Central. Agradecemos a todos colaboradores que hicieron posible esta exitosa jornada.



En el marco del "Día Mundial de la Audición" el Programa Ñahendu llevó a cabo una serie de actividades significativas. Ofreció estudios de audiometría sin costo a personas de bajos recursos durante todo el mes de marzo, en diversos puntos del país. Además, en colaboración con nuestro Programa de Desarrollo inclusivo y Discapacidades, se realizaron consultas y estudios audiológicos gratuitos a adultos mayores en un Hogar de Ancianos.



En la Ciudad de Coronel Oviedo, nuestro Programa de Desarrollo inclusivo y Discapacidades (DID) realizó una capacitación en conjunto con el Fondo Canadá. Su principal objetivo fue brindar formación a líderes de personas con discapacidad y primer entorno, acerca del acceso a la salud.



Recibimos un reconocimiento de parte del "Hospital de los Juguetes" en agradecimiento a Fundraising y al Programa Visión, por la atención brindada a través del plantel técnico de la Clínica Chaco, Baja Visión y residentes a la comunidad de Carmelo Peralta, Chaco, por el "Mes del Niño".



Nuestro equipo de Retinopatía del Prematuro (ROP) recibió una mención especial en el marco del "XVIII Congreso Paraguayo de Pediatría". Dicha condecoración reconoce la calidad y la relevancia del trabajo realizado, el cual muestra los avances y los resultados obtenidos por el equipo en el manejo de esta patología, la cual requiere de un abordaje multidisciplinario y de una tecnología de punta.



A principios de diciembre recibimos la donación de 5.000 kits de cepillado de la empresa Colgate. Los mismos serán repartidos en las salidas de extramuro proyectadas por el Programa de Salud Bucal en 2024.



A fines de septiembre pudimos concretar un proyecto por demás importante para la institución: inauguramos nuestro segundo quirófano de Retina, con el objetivo de seguir mejorando nuestra atención ofreciendo alta calidad médica al alcance de todos.



El Programa DID presentó su nuevo material "Hazme parte que yo colaboro", el cual ofrece 12 claves sobre el trato adecuado a la persona con discapacidad. Con la compra del mismo se estará ayudando a que las personas con discapacidad accedan a nuestros servicios de salud.



Fundación Visión, a través del Departamento de Fundraising encabezado por Helmine Funk, estuvo presente como único representante de Paraguay en el encuentro mundial de "Un Día para Dar" que se realizó en Portugal, junto a representantes de otros 80 países.

Fuimos adjudicados por la organización Internacional SEVA Foundation, para un pequeño apoyo de dos iniciativas del Programa Visión: el abordaje de la Retinopatía del Prematuro y de los Errores refractivos en niños.



En noviembre inauguramos nuestra nueva Clínica Oviedo Centro, desde la cual buscaremos llevar una atención de alta calidad a los habitantes de esta pujante región del país. Seguimos expandiéndonos para acercar nuestros servicios de salud allí a donde está la necesidad.



A principios de julio inauguramos nuestra Clínica Itaaguá, un nuevo espacio preparado para brindar atención a más de 10.000 personas al año en este sector del Paraguay.



Inauguramos el centro de Otorrinolaringología, Fonoaudiología y Audición, de la mano de nuestro Programa Ñahendu, mediante el cual apuntamos a dar respuesta a la creciente demanda de este tipo de servicios en la plaza local.



La Dra. Celeste Pavón, en representación del Programa Midia, fue invitada por la Organización Panamericana de la Salud y la Fundación Mundial de Diabetes a un importante webinar internacional, con motivo de la segunda reunión anual del Grupo Mundial de Jefes de Estado y de Gobierno para la Prevención y el Control de Enfermedades No Transmisibles (ENT) para El Pacto Mundial de ENT.

Datos Contables

en millones de Guaraníes	
Activos totales	60.176
Pasivo Total	4.071
Capital	16,372
Reservas y Resultados Acumulados	39.733



Nuestro Programa de Salud Bucal realizó una salida de extramuro en el marco de alianza con la Opaci, con las intendencias de San Lorenzo, Guarambaré y Nueva Colombia. Se atendieron 72 niños y se realizaron procedimientos de limpieza, obturación y extracciones.

NUESTRO IMPACTO SOCIAL EN 2023

En 2023 seguimos impactando fuertemente la vida de los paraguayos, logrando los siguientes resultados:



Abrimos 2 nuevas clínicas de atención primaria

Llevamos nuestros servicios a la ciudad de Itauguá y ampliamos nuestra presencia en Coronel Oviedo a través de una nueva clínica en la zona central.



Récord histórico de servicios brindados

A lo largo del año se brindaron más de un cuarto de millón de servicios en nuestras clínicas, cifra que constituyó un incremento del 17,67% en relación al año anterior.



Expandimos y renovamos nuestras clínicas

Abrimos un nuevo espacio de atención exclusiva del Programa Ñahendu, un segundo quirófano para retina y avanzamos en la construcción de nuevas instalaciones para Mídia y Salud Bucal.



Lanzamos nuevos servicios en diferentes Programas

Sumamos Nefrología, Cardiología, Estudios Cardiológicos y Nasofibroscofia a nuestra cartilla de servicios, como así también estudios complementarios en oftalmología. Extendimos ROP al Chaco paraguayo.



Recibimos la donación de un terreno para construir nuestra clínica en Sta. Rosa del Aguaray

Este nuevo centro llevará servicios de alta calidad a la población del Departamento San Pedro y a todo el norte del país.



Realizamos un taller internacional de Salud Ocular Comunitaria

Profesionales médicos de diferentes países de la Región se dieron cita en nuestra sede, en donde fueron capacitados para el buen gerenciamento en servicios de salud.

LOS LOGROS EN NÚMEROS



Programa Visión superó las 240.000 atenciones



Se alcanzó un nuevo récord gracias a la ampliación de los servicios en todas nuestras sedes y a la labor de las clínicas móviles.



Ñahendu: + 78,79% consultas, estudios y procedimientos



El Programa Ñahendu superó, por segundo año consecutivo, su récord de consultas frente al año anterior.



Salud Bucal: + 26,94% consultas y procedimientos



El renovado Programa de Salud Bucal logró un importante crecimiento en sus cifras anuales de atención.



DID: 550 personas capacitadas para un Paraguay más inclusivo



El Programa creció en capacitaciones. Además, se atendió a 773 personas con discapacidad visual, física, auditiva, intelectual y psicosocial.



Se evitó la ceguera de 35 bebés



El Dpto. de Retinopatía del Prematuro (ROP) realizó además 712 tamizajes a bebés prematuros en 9 hospitales del país.



Banco de Córneas: alianzas y presencia en importantes eventos

Participamos de diferentes congresos de alta relevancia en el país y cerramos una alianza con la Sociedad Paraguaya de Obstetricia, entre otras acciones.



Mídia: 3 nuevos servicios para el tratamiento de pacientes diabéticos

Al margen de su importante crecimiento en atenciones, el Programa amplió el alcance de su trabajo en favor de esta población.



14.255 niños y adolescentes tamizados (screening)

Además, se entregaron 1.845 lentes subvencionados, se atendió a 2.845 niños y jóvenes en escuelas y se capacitó a 261 docentes (Proyectos Combat Blindness y SEVA).



En septiembre realizamos nuestra corrida solidaria "Verte Correr", la primera edición de un evento que marcó un antes y un después en la historia de nuestra institución, por su alto impacto y alcance social. Este gran desafío, planteado desde nuestro Departamento de Fundraising, superó nuestras expectativas.



Sarah y Emmanuel, dos médicos de la República Democrática del Congo, se mudaron a Paraguay y se unieron a Fundación Visión con el objetivo de aprender el idioma y especializarse como Oftalmólogos, para poder sumarse a futuro al staff de nuestra institución en el país africano.



A mediados de septiembre se realizó la palada inicial de nuestra nueva clínica en Unión Santa Rosa (localidad ubicada entre Santa Rosa del Aguaray y Río Verde), en el Departamento de San Pedro. Estamos muy felices por esta gran noticia y por todo lo que tenemos por delante. Este hermoso proyecto nos permitirá llevar servicios de salud a un sector del país en el cual la institución aún no tenía presencia permanente, y seguir expandiéndonos así a lo largo y ancho de nuestra nación.



Profesionales de la salud procedentes de Bolivia, Perú, Ecuador, México, Venezuela, Brasil y de nuestro país participaron, del 5 al 7 de octubre, de nuestro taller internacional de Salud Ocular Comunitaria de Paraguay (CEH), organizado por el Programa Visión. Durante tres jornadas los presentes recibieron capacitación sobre temas de suma importancia para el buen gerenciamiento en los servicios de salud. Contamos con la participación de importantes oradores internacionales.

¡Encontrá nuestras historias de vida en nuestro canal de Youtube!



@fundacionvisionparaguay2072



Clínicas de la Fundación Visión

Clínica Central
Ingavi N° 8000 entre Cnel. Casal y R.I 15 Aca Yuasa, Fernando de la Mora
☎ (021) 729 0008
☎ 0982 106 458

Clínica Belén - Coronel Oviedo
Ruta 2 Kilómetro 127 Compañía Espinillo a 300 metros de la ruta, Coronel Oviedo
☎ 0521 200 307
☎ 0984 109 221

Clínica Acceso Sur
Ruta Acceso Sur casi Zavala Cué
☎ 0984 870 002

Clínica Filadelfia - Chaco
Acceso Filadelfia Km 12
☎ 021 728 9240
☎ 0984 108 416

Clínica Villa Morra
Avenida Ruy Díaz de Melgarejo 479 casi Andrés Campos Cervera
☎ 021 607 240/1
☎ 0983 641 939

Clínica Clínica Oviedo Centro
Silvio Pettirossi c/ Ruta Blas Garay, Coronel Oviedo
☎ 0982 386 092

Clínica Ciudad del Este
Mariscal López (supercarretera) esquina Joeliz
☎ 061 571 631
☎ 0982 305 008

Clínica Mariano R. Alonso
Paseo Alameda
☎ 0984 444 403

Clínica Clínica Itauguá
Ruta N°2 Mariscal José Félix Estigarribia
☎ 0985 352 712